

TOUS LES MOIS, L'ACTUALITÉ DE L'ÉTABLISSEMENT

Les brèves de Mongré



Dates à retenir :

- **1 avril** : exercice risque confinement chimique (9h)
Clean Walk des éco-délégués (13h30-15h30)
- **3 avril** : journée de la Terre : dress code bleu, vert et marron
Réunion EPI de 5ème (18h15- R4)
- **4 avril** : éco-marché des éco-délégués du lycée
- **7-8 avril** : brevet blanc
- **8 avril** : représentation des Misérables pour les 4èmes
- **14-18 avril** : Spirit Week du Conseil National des Lycéens au profit de l'école Assumption d'Iguguno en Tanzanie
- **17 avril** : Messe du lavement des pieds (12h - Grande Chapelle)
Retrait des commandes de chocolat
- **18 avril** : Bol de riz au profit de l'école Assumption d'Iguguno en Tanzanie
Théâtre en anglais en 4ème
Chemin de croix (15h30)
Début des vacances de Pâques



Tous en violet pour Ste Marie-Eugénie

Comme chaque année, nous avons célébré la fête de Ste Marie-Eugénie, le 11 mars à Mongré. Au programme de cette belle journée : dress code violet, repas festif, temps d'échange sur les talents et concert de louanges ouvert à tous. De quoi fêter dignement et dans la joie celle qui fut la fondatrice du réseau Assumption, dont notre établissement fait partie.

Merci à l'équipe de vie pastorale, pour l'organisation de cette journée festive et merci à tous d'avoir participé !



Erasmus Latina



Durant les vacances de février, nous avons eu le plaisir de réaliser un Jobshadowing grâce à Erasmus + dans une école italienne à Latina. Ce projet représente une opportunité extraordinaire d'élargir nos horizons culturels, d'améliorer nos compétences professionnelles et d'enrichir l'expérience éducative pour, nous enseignants, ainsi que pour nos élèves.

Nous avons pu assister à des cours présentant de nouvelles méthodes d'enseignement, échanger autour de l'inclusion des élèves et voir l'utilisation des technologies éducatives (notamment la méthode Bortolato en mathématiques).

Le JobShadowing à l'Institut Frezzotti-Corradini a été un succès à bien des égards : il nous a permis de nous immerger dans une nouvelle réalité éducative, enrichissant ainsi notre bagage culturel et professionnel. Il a souligné l'importance des projets d'échanges interculturels, qui favorisent la compréhension et la collaboration entre différentes cultures éducatives ; Cela nous a offert des perspectives nouvelles, uniques et stimulantes en termes de pratiques pédagogiques.

Aline CLAUDIN, Emi DABOUL et Océane FAVRE

“Ensemble, on va loin !”



Les 21 et 22 mars, a eu lieu le traditionnel forum Assumption sur le thème « Ensemble on va loin » et qui a rassemblé les différents acteurs des communautés éducatives des établissements du réseau Assumption France. Ainsi, plus de 20 personnes (élèves, enseignants, personnels, parents) ont représenté notre ensemble scolaire et participé aux différentes activités proposées, notamment par les élèves du Conseil National des Collégiens et du Conseil National des Lycéens. A noter la prestation remarquable de Zoé Marchetti, élève de 4ème, au concours d'éloquence des collégiens et de Guilhem Bravin, élève en classe de seconde, qui a remporté brillamment le concours d'éloquence des lycéens. Bravo à eux ainsi qu'aux enseignants qui les ont accompagnés durant leur préparation !

Jean-François BARBIN - Chef d'établissement coordinateur



À l'école :

Irish day à l'école

Le 17 mars dernier, jour de la Saint Patrick, les élèves de l'école maternelle et primaire ont eu la chance de vivre une journée festive : l'Irish Day ! Ensemble, ils ont préparé des goûters aux couleurs de l'Irlande et proposé un petit spectacle de danse aux parents, ravis, dans la cour de l'école. Merci aux enseignants d'anglais qui ont organisé cette belle journée, et merci aux parents d'élèves qui se sont rendus disponibles pour aider les enfants à cuisiner !



Qu'est ce qu'on mange ?



Une diététicienne de la société de restauration collective Newrest a rendu visite aux élèves de CP et CE le 25 mars. Ensemble, ils ont pu compléter la pyramide des aliments avec les féculents, les légumes et fruits, les produits sucrés et autres familles d'aliments, et voir à quelle fréquence et quelle quantité en manger.



La fête d'été de Mongré se déroulera le vendredi 13 juin de 16h30 à 22h.



Vie pastorale

Appel au baptême pour les collégiens



Le 15 mars à l'église Ste Bernadette à Caluire, Célie, Lyssia et Andréa, trois jeunes collégiens de Mongré, entourés de 250 autres jeunes du diocèse de Lyon ont répondu à l'appel de leur prénom devant l'évêque, Monseigneur Loïc Lagadec. C'est lors d'une célébration joyeuse et priante, que ces jeunes choisissent librement de se préparer à recevoir le sacrement du Baptême. Avant de répondre à cet appel, les jeunes ont réfléchi en petit groupe sur ce Baptême dans lequel ils s'apprêtent à être plongé, ce tremplin qui les enverra à vivre leur vie plus profondément, enracinés dans leur foi en Dieu. Après ce beau temps fort, les jeunes sont convaincus qu'il ne faudra pas rester seuls mais être toujours greffés à la vigne qui est Jésus et l'Eglise sous le regard bienveillant du vigneron qui est Dieu.

Ariane SCHIRA - Animatrice en pastorale collège



Au Collège et au lycée :

A la rencontre des pros !



Le mercredi 26 mars, les élèves de 4ème sont entrés dans une première démarche d'orientation : ils ont participé à un speed dating des métiers, organisé par Gaëlle Méziani, coordinatrice

de l'orientation à Mongré. L'idée ? Des échanges de 10 minutes entre les élèves et un professionnel, par groupe de 2 ou 3 jeunes. Médecin, gendarme, gérant d'entreprise, graphiste et de nombreux autres métiers étaient représentés par les pros qui ont bien voulu se prêter au jeu. Un grand merci à tous !



Pas d'internationale pour la robotique de Mongré

L'équipe mongréenne de robotique RM4 s'est qualifiée pour la finale nationale de la First Lego League le 22 mars aux Sables d'Olonne. Malheureusement, elle a terminé 24ème en projet robot et 16ème en projet scientifique, sur 36 équipes. Elle n'est donc pas qualifiée pour la compétition internationale.

Qualifié au championnat de France de Scrabble !



Mongré a accueilli une compétition de Scrabble le 8 mars : 2 parties en 12 tirages pour 31 écoliers et collégiens. Bravo à tous les participants, et à Saul Petitjean, élève de 6ème à Mongré et qualifié pour jouer la finale nationale à Perreux du 25 au 28 avril. Merci à Carole, intervenante en Scrabble à Mongré, aux arbitres du jour et à Patrick pour sa grande disponibilité.



Recitation contest en terminale

Les Terminales ont pu montrer leurs talents en anglais lors du Recitation Contest ! Cette année, c'est Inès et Eléonore qui ont remporté la première place avec une création personnelle : "Why life isn't like Harry Potter (and that's a shame)".



Nouveau mini MUN en HGGSP

Ce vendredi 21 mars, j'ai eu la chance de participer à une simulation de l'ONU, avec d'autres élèves volontaires de premières suivant tous la spécialité HGGSP.

Nos enseignants nous avaient au préalable attribués un pays siégeant à l'ONU. Durant une matinée, nous avons donc incarné le représentant de notre pays. Nous avons débattu autour d'un thème : l'accès des femmes dans le monde à l'éducation. Nous devions créer des alliances en fonction de la diplomatie de notre pays et débattre afin d'arriver, à la fin, à l'adoption d'une nouvelle mesure ou résolution.

C'était une expérience très intéressante et tout le monde s'est volontiers pris au jeu avec plaisir !

Félicie HAUDEBOURG



@notredamedemongre



@notre-damedemongre4138